

UNO | MAS | UNO

Alegría en Perú porque el Nobel no fue para Borges

LIMA, 23 de octubre (EFE).— El otorgamiento del Premio Nobel de Literatura al griego Odiseo Elytis fue considerado aquí por poetas y literatos peruanos como un acierto y la expresión de "un moderado izquierdismo" por parte de la Academia Sueca.

En una encuesta publicada por el diario *La Prensa* de Lima, algunos de los entrevistados se felicitan de que no haya sido elegido el gran autor argentino Jorge Luis Borges.

"Hubiera sido una desgracia", comentó el poeta Francisco Bendezu, mientras que el autor y crítico literario y político, Luis Alberto Sánchez, señaló que Elytis le es desconocido.

De su lado, el poeta Alejandro Romualdo opinó que "los Premios Nobel de Poesía, otorgados a Neruda, Alexandre y ahora a Elytis, demuestran cierto matiz moderadamente izquierdista o progresista de la Academia Sueca".